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Résume :

La poétique du texte populaire est une réalité acquise, qui se résume dans le faite
qu'il m'a pas été narré pour &tre emprisonné dans une lecture unique, mais des lectures
multiples qui cherchent a combler les nombreux vides qui y sont laissés délibérément pour
que le lecteur puisse les combler. Souvent, les contes populaires algériens nous surprennent
avec ces vides, qui sont utilisés comme astuces stylistiques hauts de gamme, que seul un
lecteur chevronné peut déchiffrer, en proposant une deuxiéme lecture qui peut le surprendre
lui-méme, car nos lectures multiples auront pour conséquence d’enrichir le texte et élargir le

cercle de I'interprétation et du possible.
Mots clé : Poétique- texte Fabuleux- conte Populaire - lecteur supposé

Abstract:

The poetics of the popular text is an acquired reality, which is summed up in the
fact that it has not been narrated to be imprisoned in a single reading, but multiple readings
seeking to fill the many voids left deliberately left for that the reader can fill them. Often,
Algerian folk tales surprise us with these voids, which are used as high-end stylistic tricks,
which only a seasoned reader can decipher, by offering a second reading that can surprise
him himself, because our multiple readings will result in Enrich the text and broaden the
arcle of interpretation and possible.

Keywords: Poetic- text Fabulous- tale Popular- Assumed reader
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